

faire faire immédiatement le raccordement du service d'eau, à la nouvelle caserne de pompiers No 29, qu'on est à construire, sur l'avenue des Cèdres.

12.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée spéciale ajournée du Conseil, concernant la nomination des experts *re* comptes pour l'éclairage électrique.

Résolu: Que ledit extrait des minutes du Conseil soit renvoyé au département en Loi avec instructions d'agir en conséquence.

13.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" *re* comptes pour l'éclairage des rues, et informant la Ville que les résolutions du Conseil, en date du 12 et du 13 juillet dernier, ne sont pas satisfaisantes pour la Compagnie.

Renvoyée au Département en Loi.

(b) De la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" attirant l'attention de la Ville sur le fait que la somme de \$15,000.00 ajoutée à \$111,000 déjà votée pour l'éclairage des rues sera épuisée à la fin de septembre, et qu'il faudrait voter un nouveau crédit, si la Ville désire que la Compagnie continue le service de l'éclairage après cette date.

Après délibération, il est

Résolu: De référer ladite lettre au surintendant du service de l'Éclairage avec instructions de préparer un rapport indiquant le montant requis pour le service de l'éclairage jusqu'à la fin de l'année, et de prier le secrétaire de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(c) De la "American Lafrance Fire Engine Co." *re* pompe à vapeur "Metropolitan" et patins d'hiver.

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction d'accuser réception de ladite lettre, que la compagnie soit informée que le contrat pour la fourniture d'une pompe à vapeur a été adjugé le 10 août dernier.

(d) Du sous-chef Arthur Mann, récemment nommé, au sujet de sa nomination.

Résolu: Que ladite lettre soit reçue et déposée aux archives.

(e) De la compagnie "Montreal Light, Heat & Power" au sujet des maîtresses-conduites à gaz dans les rues Lasalle et Cowan.

Déposée aux archives.

(f) De la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" au sujet de la pose de conduites à gaz dans les rues de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que le secrétaire reçoive instructions d'écrire à la compagnie "Montreal Light, Heat & Power" et de l'informer du fait qu'une requête a été faite à la compagnie, durant le mois de juillet 1906, lui demandant de poser une conduite à gaz sur la rue Chapleau, et que cette conduite à gaz n'a pas encore été posée, et de demander de nouveau à la compagnie de poser cette conduite à gaz sur la rue Chapleau, sans délai.

(g) De M. M.-W. Bradshaw au sujet de pouvoir d'eau pour le service de l'éclairage électrique.

Résolu: Que ladite lettre soit déposée sur le bureau, et de prier le secrétaire d'en accuser réception.

14.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission de l'Aqueduc, aussi un rapport du surintendant du Département de l'Aqueduc *re* pression de l'eau dans le quartier de de Lorimier.

Déposé aux archives.

15.—*Résolu*: Que les soumissionnaires suivants qui n'ont pas eu de contrat pour la fourniture de boyaux à incendie, et pour la fourniture d'une pompe à vapeur soient remboursés de leurs dépôts respectifs:

Dunlop Tire & Rubber Goods Co. Ltd. boyaux.

Durham Rubber Co., boyaux.

Gutta Percha & Rubber Mfg Co., boyaux.

American Lafrance Steam Fire Engine Co., pompe à vapeur.

The Canadian Rubber Co., pompe à vapeur.

16.—Soumise une requête de la compagnie "Montreal Smallware Co." Limitée, demandant la permission d'installer une chaudière à vapeur de la force de 40 chevaux-vapeur, sur le lot No pt. 3 du cadastre, No 12 rue Saint-Pierre, quartier Ouest.

have connections made for water service, at the new No 29 Fire station in course of construction on Cedar avenue, without delay.

12.—Submitted and read an extract from the minutes of an adjourned special meeting of the Council *re* experts appointed in connection with the electric lighting accounts.

Resolved: That the said extract of the minutes of Council be referred to the Law Department, with instructions to act accordingly.

13.—Submitted and read the following letters:

(a) From the Montreal Light, Heat & Power Co. *re* accounts for street lighting service, and informing the City that the resolutions of Council dated the 12th and 13th of July ult., are not at all satisfactory to the Company.

Referred to the Law Department.

(b) From the Montreal Light, Heat & Power Co. drawing the attention of the City to the fact that the sum of \$15,000.00 added to the \$111,000.00 already voted for street lighting will be exhausted at the end of September, and that it will be necessary to vote a further appropriation if the City wishes the Company to continue the lighting service beyond that date.

After deliberation, it was

Resolved: To refer the said letter to the Superintendent of the Light Department with instructions to prepare a report stating the amount required for lighting service till the end of the year, and that the secretary be instructed to make a report to Council accordingly.

(c) From the American Lafrance Fire Engine Co. *re* Metropolitan Steam Fire Engine and winter runners.

Resolved: That the secretary be instructed to acknowledge receipt of the said letter, and inform the Company that the contract for supply of a steam fire engine was awarded on the 10th of August last.

(d) From sub-chief Arthur Mann recently appointed his appointment.

Resolved: That the said letter be received and filed of record.

(e) From the Montreal Light, Heat & Power Co. *re* gas mains on Lasalle and Cowan streets.

Filed of record.

(f) From the Montreal Light, Heat & Power Co. *re* complaints anent the laying of gas mains in the streets of the City.

On motion of A. Larivière, it was

Resolved: That the secretary be instructed to write and inform the Montreal Light, Heat & Power Co. of the fact that a request from tax payers of Chapleau street, was sent to the Company, during the month of July 1906, asking that a gas main be laid on said street, and as the gas main has not yet been laid, the Company be requested to have said gas main laid in Chapleau street, without delay.

(g) From Mr. W. Bradshaw *re* water power for electric lighting service.

Resolved: That said letter be laid on the table, and the secretary instructed to acknowledge receipt of same.

14.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the Water Committee, also a report from the Superintendent of the Water Department *re* water pressure in de Lorimier ward.

Filed of record.

15.—*Resolved*: That the following unsuccessful tenderers for the supply of fire hose and a steam fire engine be returned their deposits.

Dunlop Tire & Rubber Goods Co. Limited, fire hose.

Durham Rubber Co., fire hose.

Gutta Percha & Rubber Mfg Co., fire hose.

American Lafrance Steam Fire Engine Co., for steam fire engine.

The Canadian Fire Engine Co., for steam fire engine.

16.—Submitted a petition from the Montreal Smallware Co., Limited, asking permission to erect a steam boiler of 40 horse power, on lot cadastral No. pt. 3, No. 12 St. Peter street, West ward.